

CCOO Federación Servicios



Sanidad y Trabajo exigen a Corporación Dermoestética una reparación pública del honor de las enfermeras

Sanidad y Trabajo exigen a Corporación Dermoestética una reparación pública del honor de las enfermeras

La ministra de Sanidad y Consumo, Elena Salgado, y la secretaria general de Políticas de Igualdad del Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales, Soledad Murillo, han remitido sendas cartas al presidente de Corporación Dermoestética, José María Suescun, en las que le exigen una "reparación" pública inmediata del honor y de la buena imagen de las enfermeras, al considerar que la compañía ha ofendido a dicho colectivo durante su salida a Bolsa.

VISITANOS SI QUIERES ESTAR INFORMADO

[SECCIÓN SINDICAL FRATERNIDAD MUPRESA](#)

En concreto, el pasado día 13 de julio, la compañía utilizó en su presentación a 50 modelos vestidas con una indumentaria "sexista" que simulaba a la de las enfermeras arrojando al presidente de la entidad.

En una misiva enviada a Corporación Dermoestética, a la que tuvo acceso Europa Press, Salgado expuso que "comprende y comparte las razones expuestas por el Consejo General de Enfermería, por lo que solicita a la compañía a que proceda a reparar la imagen social de las enfermeras", al entender que ha sido dañada.

Asimismo, la secretaria general de Políticas de Igualdad del Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales, Soledad Murillo, se ha sumado a la protesta e indignación de la organización de Enfermería, al considerar que la compañía "ha denigrado a este colectivo profesional y a todas las mujeres que están luchando día a día por obtener un reconocimiento profesional por parte de la sociedad, más allá de su apariencia física".

Por su parte, el presidente del Consejo General de Enfermería, Máximo González Jurado, ha agradecido el apoyo por parte de Sanidad y de Trabajo, así como de otras instituciones y particulares, ya que "demuestra que la sociedad valora justamente el trabajo que llevan a cabo diariamente las enfermeras y que posibilita que el Sistema Nacional de Salud (SNS) funcione correctamente".

"Amenaza" de Corporación Dermoestética

Por otro lado, según ha informado el Consejo General de Enfermería, la compañía Corporación Dermoestética les ha remitido una carta en la que "amenaza con la posibilidad de emprender acciones legales si se mantiene en su postura oficial la organización de Enfermería", puesto que "esta actitud (la de los enfermeros) aparenta estar encaminada a perjudicarles antes que a satisfacer a su propio colectivo".

Según el Consejo General de Enfermería, la empresa de Saescun insistió en que es una compañía "seria, responsable y comprometida que funciona de manera transparente, y

cuya plantilla está constituida por un 95% de mujeres trabajadoras, responsables y comprometidas".

"Aquí no funcionan argumentos sexistas, somos mujeres que trabajamos en gran parte para las mujeres, y por eso precisamente no entendemos ni su interpretación de lo sucedido, ni su postura radical de ponerse en contacto con los medios de comunicación, antes que con esta empresa", recoge la misiva de Corporación Dermoestética difundida por el Consejo General de Enfermería.

En este sentido, González Jurado, ha afirmado que con estas acciones Corporación Dermoestética demuestra que "todavía es capaz de empeorar aún más el concepto que tenían las enfermeras y enfermeros españoles de su empresa tras el lamentable espectáculo que ofrecieron en la Bolsa de Madrid". Asimismo, indicó que "ha dejado muy claro que su intención está lejos de querer subsanar su error".

"Resulta un insulto a la inteligencia, no sólo de las enfermeras sino de todas las mujeres y de todos los españoles, pretender que alguien en este mundo pueda llegar a creerse que aparecer con 50 modelos disfrazadas de enfermeras y con ropa absolutamente sexista pueda interpretarse como un homenaje a nadie, y mucho menos a las enfermeras y a las mujeres", ha concluido el presidente de la Organización Colegial de Enfermería.

europa press

2019 © CCOO SERVICIOS.